

CULTURA | Publicaciones

Presentada la edición del facsímil de Alfredo Cabanillas "La epopeya del soldado"

Los prologuistas de la obra han sido los prieguenses Carmen Ruiz Barrientos y Francisco Durán Alcalá

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 13 de diciembre de 2010 - 13:04



Enmarcado en los actos previos a la celebración de la sexta edición del congreso sobre republicanism, la sede del patronato municipal Niceto Alcalá-Zamora acogía el pasado viernes la presentación del libro de Alfredo Cabanillas, "La epopeya del soldado. Desde el desastre de Annual hasta la reconquista del monte Arruit".

Una edición facsímil cuyo original fue escrito en 1921, teniendo como base las crónicas que, sobre la Guerra de Marruecos, Cabanillas publicó en el Heraldo de Madrid, acercando al lector a la realidad de un conflicto

armado que se convirtió en un "desastre".

Una obra cuyo prólogo ha sido realizado por los prieguenses Carmen Ruiz Barrientos y Francisco Durán Alcalá, que momentos antes de la presentación y en declaraciones a *Priego Digital*, hacía mención al matiz "realista y hasta cierto punto cruel" del contenido, ilustrando de primera mano lo que fue este conflicto, a la vez que como apuntó Durán, completa el conocimiento que se tenía sobre su autor, que será protagonista de una exposición prevista para el mes de febrero.

En cuanto al prólogo, Carmen Ruiz indicó que contempla una primera parte en la que, a modo de presentación, se plasma la biografía de Alfredo Cabanillas, dando paso a una valoración de la presencia española en el norte de África, a través de los documentos publicados en El Heraldo de Madrid, por el propio Cabanillas, completándose con una visión de la prensa española en los primeros años del siglo XX hasta la desaparición de El Heraldo de Madrid, tras la toma de la capital por las tropas nacionales.

Destacar finalmente que la obra presentada pertenece a la colección Biblioteca Textos Recuperados, editada por la Delegación de Cultura de la Diputación de Córdoba, gracias en este caso a la cesión efectuada por Carmen Pilar Román Romero, legítima legataria de Alfredo Cabanillas.